

GUADALAJARA

30 MAYO
PLAZA DE MORENO N.º 5 DE 1949

DE LA PROVINCIA

El obispo de Sigüenza y el Gobernador Civil inauguraron la iglesia reconstruida de Membrillera

También inauguraron el Ayuntamiento de Castiblanco y visitaron Medranda

El doctor Alonso Muñoz y el señor Casas Fernández fueron aclamados en los tres pueblos

Se celebró en Membrillera la bendición e inauguración de la iglesia parroquial, reconstruida por la Junta Nacional de Reconstrucción de Templos. Con este motivo llegó el día anterior el obispo de Sigüenza, doctor Alonso Muñoz, al que esperaban los niños de las escuelas, autoridades y numeroso público, que aclamaron entusiastamente al prelado.

Llegada del Gobernador y misa de comunión

A las nueve y media de la mañana llegó el Gobernador Civil, señor Casas Fernández, que era esperado por el Alcalde, don Caspar Rofrío; juez, don Tomás Izquierdo; jefe de la Hermandad de Labradores y Ganaderos, don Manuel Hita; concejales, etcétera.

A las diez se celebró una misa de comunión, oficiada por el obispo, en la que se acercaron a la Sagrada Mesa todos los habitantes del pueblo.

Presidieron el Gobernador y autoridades locales, y ante el presbiterio se colocaron niños y niñas de primera comunión, y otras pequeñas vestidas de ángeles.

La parte musical estuvo dirigida por la maestra, señorita Josefina Rodríguez del Palacio, y el párroco, don Justo Juberías, con el maestro, don Andrés García Arroyos, organizaron la comunión.

El doctor Alonso Muñoz dirigió la palabra en la ceremonia y, terminada ésta, habló el párroco.

Confirmación

A las doce y media tuvo lugar el acto de la confirmación, en la que fueron padrinos el propietario don Rafael Hurtado y doña Inocenta Souza.

Terminado éste, el prelado y el Gobernador visitaron el Ayuntamiento interesándose este último por los problemas locales, y después, el obispo habló a los niños en la escuela.

Más tarde tuvo lugar un almuerzo, presidido por el obispo y la pri-

mera autoridad de la provincia, al que asistieron autoridades y gran número de invitados.

Visita al Museo Arqueológico

El prelado y el Gobernador visitaron después el Museo Arqueológico, que tiene instalado en su domicilio el párroco, con objetos hallados en distintas excavaciones, que el sólo ha efectuado por diversos lugares de la diócesis, magnífica colección de distintas épocas de la prehistoria, que don Justo Juberías tiene perfectamente clasificadas y con anotaciones dispuestas para dar a la publicidad un libro en fecha breve.

Los visitantes elogiaron la gran labor del sabio investigador, que ha sido nombrado comisario de excavaciones en los pueblos de la diócesis seguntina.

Palabras del Gobernador

En la calle, frente al domicilio del párroco, esperaba todo el pueblo, para despedir al prelado y al Gobernador, dirigiendo éste la palabra al público para pedirles que siguieran unidos al sacerdote y a los maestros, que tan magnífica labor realizan en el pueblo, y prometerles que próximamente les sería construido el puente de entrada a la localidad, y arreglada la carretera de empalme con la de Jadraque, puesto que estos eran los problemas que succionaban sentir.

El señor Casas Fernández fue interrumpido en varios pasajes de su discurso con fuertes aplausos, y después, los vitores y los aplausos al prelado y al Gobernador no cesaron hasta que ambos abandonaron el pueblo para trasladarse a Castiblanco de Henares.

Recibimiento en Castiblanco

A la entrada de Castiblanco de Henares esperaba todo el pueblo, presidido por el Alcalde de la localidad, don Lino Clemente; párroco, don Mariano Marco; maestro, don Carlos González; juez, don Crispín Abajo; propietario don Mariano Pastor, los Alcaldes de Jadraque y de Cendejas de Enmedio, don Bernardo Embid y don Ignacio Manso, y otras autoridades.

El obispo y el Gobernador fueron aclamados por la multitud, y seguidamente se trasladaron al templo parroquial, donde después de orar breves instantes, el doctor Muñoz dirigió la palabra a los fieles.

Bendición del Ayuntamiento

A continuación, las autoridades se trasladaron al nuevo Ayuntamiento, reconstruido con subvención del Gobierno Civil y prestación personal de los vecinos, que fue bendecido por el obispo. El Ayuntamiento obsequió con una copa de vino a las autoridades visitantes e invitados, y seguidamente el maestro dió lectura a unas cuartillas de agradecimiento por la visita, a las que contestó el señor Casas Fernández, diciendo que no olvidaba el comportamiento que había tenido en la Cruzada de Liberación Castiblanco, que estaba en deuda con él y que en fecha breve volvería más despacio, preocupándose más detenidamente de sus problemas, que resolvería en todo lo que pudiera.

El Gobernador Civil fue muy aplau-

dido, continuando después las aclamaciones a la primera autoridad de la provincia y al obispo hasta después de partir en los coches.

En Medranda

Desde Castiblanco el prelado y el Gobernador se trasladaron a Medranda, donde también el pueblo les tributo una calurosísimo recibimiento, siendo saludados por el Alcalde, don Benito Velá; médico, don Lisardo Martínez, maestros, don Julio Cuesta y señorita María Catalina Gutiérrez. En el templo fue cantada una salve, y el doctor Alonso Muñoz dirigió la palabra, despidiéndoles después el público con el mismo entusiasmo que a su llegada.

Visita a la escuela de Jadraque

El obispo, acompañado por el canónico don Juan Plaza, regresó a Sigüenza, continuando el Gobernador hasta Jadraque, donde el Alcalde y autoridades le mostraron las obras de las escuelas, soberbio grupo construido en piedra todo él y que se abrirá en el próximo curso.

Festividades religiosas en Brihuega en honor de Nuestra Señora de Fátima

BRIHUEGA.—Con el fin de solemnizar debidamente la valiosa donación de Santísima Virgen del Rosario de Fátima, regalada por una devota de esta localidad y con objeto de iniciar los actos de la magna peregrinación, que se efectuará a través de los pueblos de este arciprestazgo, en la iglesia parroquial ha tenido lugar un solemnisimo triduo, con rezo de santo rosario, exposición del Santísimo Sacramento y sermón a cargo de los curas párrocos de Santa María, de Guadalajara, don Agustín Fernández de la Guerra; el de esta localidad, don Jesús Ortega, y don Demetrio Domínguez, capellán de las Religiosas Bernardas de esta villa.

En la tarde del día 26, la Santísima Virgen del Rosario de Fátima, colocada sobre una gran carroza, adornada con flores naturales y rodeada de infinidad de niñas vestidas de ángeles y de primera comunión, recorrió acompañada por inmenso gentío las principales calles de esta población, rezándose durante todo el trayecto el santo rosario y jaculatorias apropiadas a la Santísima Virgen.

Como dato curioso hemos de hacer resaltar la enorme cantidad de hombres y jóvenes que han asistido a todos los actos celebrados en honor de esta nueva imagen, demostrando una vez más el gran espíritu mariano que predomina en nuestra villa.

Con extraordinaria solemnidad, superando a los años anteriores, se han celebrado en esta localidad diversos actos con motivo de la festividad de la Ascensión del Señor.

Por la mañana de dicho día, y en la iglesia parroquial de Santa María tuvo lugar una misa de comunión general de niños, en la que recibieron por primera vez el sacramento gran número de éstos; asimismo recibieron la sagrada comunión los maestros y extraordinaria muchedumbre de fie-

VIDA LOCAL

Jura de la bandera de los reclutas de 1948

Arenga del teniente coronel Jiménez

En las explanadas de la antigua Academia de Ingenieros, pertenecientes hoy al Batallón de Minadores, se celebró en la mañana del domingo la jura de la bandera de los reclutas de la guarnición, pertenecientes al reemplazo de 1948. Los reclutas formaron el fondo, frente a un altar en el que destacaba una imagen de San Fernando, Patrón del Cuerpo de Ingenieros.

Presidían el acto el gobernador militar, coronel Jiménez Ortóneda; Alcalde de la ciudad, señor Fluters; coronel de la Caja de Recluta, administrador de Rentas, por la Delegación de Hacienda; por la Corporación Provincial, el diputado don Casto Antón; fiscal de Tasas, señor Rodríguez Camuñas; teniente coronel Lafuente, de la Guardia Civil; representaciones y comisiones civiles y militares de todos los centros oficiales y Cuerpos.

La bandera fue colocada delante de la fuerza, a los acordes del himno nacional y la escuadra de gascadores dio escólla al altar.

El acto comenzó con una misa oficiada por el capellán del batallón, don Bernardo Román, ayudado por dos seminaristas reclutas.

Terminado el santo sacrificio, el comandante mayor del batallón, señor San Miguel, y el capellán, tomaron el juramento a los reclutas, pasando después éstos a besar la enseña nacional. Seguidamente desfilaron los nuevos soldados bajo la bandera, y el teniente coronel Jiménez, jefe del batallón, pronunció una elocuente arenga. Por último desfilaron las fuerzas y los nuevos soldados con bandera y banda ante las autoridades.

Primera comunión

En la mañana del domingo recibió por primera vez el Pan de los Angeles, el niño Ramón Corrales Castellote, hijo de nuestro querido amigo, el concejal del Ayuntamiento señor Corrales Viejo. El acto se celebró en la iglesia del convento de Carmelitas de Abajo, y administró el sacramento el canónigo de la primada, don Angel Morán, que vino expreso de Toledo, pronunciando una elocuente plática.

Hacemos presente nuestra enhorabuena al primicomulgante y a los señores de Corrales Viejo.

Accidente

JADRAQUE.—Cuando regresaban a esta localidad los obreros que trabajan en las obras del pantano de Pálmaces de Jadraque, el coche en que venían sufrió rotura de frenos. El vehículo se lanzó a gran velocidad por la fuerte pendiente que baja al Rebolloso, en un terreno accidentado; el conductor, en un alarde de pericia y serenidad, logró amortiguar la marcha, metiéndose entre los peligrosos árboles de la carretera, logrando encajar el coche y evitando así una catástrofe segura.

Resultaron varios heridos, cuatro de ellos graves, que después de practicada la primera cura en el hospital de esta villa fueron trasladados a Guadalajara.

Es comentada en términos elogiosos la actitud del conductor, Gumerindo Gallego, que ya goza de merecida fama.

Rayos a voleo

En la tarde del 28 se desencadenó sobre esta localidad una gran tormenta, acompañada de fuertes descargas.

Una chispa cayó en un poste de la Compañía Telefónica, produciéndose un violento incendio en la Central, que repercutió en los servicios domiciliarios, incendiándose numerosos cables. Otros dos cayeron sobre edificios particulares, produciendo una gran alarma entre el vecindario. Los pararrayos de inmuebles industriales registraron numerosas recogidas durante las dos horas que duró la tormenta.

Los ancianos de la localidad no recuerdan un caso análogo.—CORRESPONSAL.

Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Antonio Sáenz Martínez, calle de Miguel Fluters, número 39.

ARTE

Regino Pradillo, Matricula de Honor en San Fernando

Con gratísima satisfacción damos la noticia de que Regino Pradillo, el joven pintor alcarreño, ha aprobado el primer curso de San Fernando con matrícula de honor.

Nada hemos de decir que no hayamos dicho ya de Regino Pradillo. Pradillo se va abriendo paso con gran celeridad en Madrid, donde tan dura es la lucha y la competencia y donde destacar resulta más difícil por los valores ya existentes, pero Regino Pradillo, lleno de entusiasmo y de valía, sabe hacer honor al apoyo que le han prestado siempre la Diputación, el Ayuntamiento y las Obras Sindicales de Educción y Descanso y Artesanía, de nuestra capital.

Recibe el joven e inspirado pintor nuestra más sincera y cordial enhorabuena.

Se crean seis bibliotecas públicas municipales en la provincia de Guadalajara

Con motivo de la reciente Fiesta del Libro, celebrada por el Ministerio de Educación Nacional, de conformidad con el decreto fecha 24 de julio de 1947, es extendido a la provincia de Guadalajara el "Servicio Nacional de Lectura", con la creación y dotación de las siguientes bibliotecas públicas municipales. Dependientes del Centro Coordinador de Bibliotecas de Guadalajara:

Las bibliotecas públicas municipales de: Aldeanueva de Guadalajara, El Cardoso de la Sierra, Hiedraencina, Mochales, Orea y Tamajón. En total seis.

Escritores molinenses

Ramonismo médico del doctor Juderías

En la revista "Noticiero Médico Español", que dirige el prestigioso doctor don Joaquín Heras, en su número 183, Madrid, 16 de mayo de 1949, cuya portada reproduce el tumor del diácono Francois de Paris, según el grabado de un libro de Carré de Montgeron, publica nuestro prestigioso paisano el doctor Alfredo Juderías, de la Asociación Española de Escritores Médicos, una sección de ingeniosas greguerías, escritas en la Sagrada Cripta de Pombo, y con ocasión del regreso a España del ilustre escritor Ramón Gómez de la Serna.

Todas las greguerías del notable escritor molinense son magníficas y no resistimos la tentación de reproducir alguna, tomada al azar: "Estamos convencidos que existen moscas especialistas; son esas que aprovechan sus ratos libres para curiosear en los quirófanos."

"Aquel esputo sanguíneo era el ferrolito rojo del furgón del tren de subida." "Al lavarnos las manos, antes de una intervención, se adquiere cierto aire de Pilatos."

Felicitemos cordialmente a nuestro distinguido paisano.

Delegación Provincial de "Auxilio Social"

ANUNCIO

Se admiten proposiciones para las obras de construcción de un Hogar infantil, en el edificio de la "Fundación Cuesta", de Guadalajara, las cuales deberán presentarse en sobre cerrado y lacrado, papel corriente, con póliza de 4 pesetas, debiendo venir las proposiciones con precios unitarios.

Deberán ir acompañadas de referencias técnicas y relación de obras ejecutadas, admitiéndose dichas proposiciones hasta el día 15 del próximo mes de junio.

Los pliegos de condiciones técnicas, económicas y planos podrán examinarse en la Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle Generalísimo, número 10, todos los días laborables, horas, de diez a cañore.

Guadalajara, 23 de mayo de 1949.

ECONOMIA Y FINANZAS

El problema de las amortizaciones

El problema de las amortizaciones se encuentra hoy entre los de mayor actualidad. En numerosas Juntas generales ha sido abordado abiertamente. En otras, sólo se le ha aludido, pero tanto a través de las alusiones como de las referencias concretas, se advierte la preocupación de las empresas por un aspecto que por la índole de sus negocios puede ser para muchas vital.

El que calificamos el problema de las amortizaciones como actual no implica ninguna valoración en orden a su importancia. Todos sabemos qué aspectos nimios pueden hincharse con el aire de la propaganda.

No es éste, a nuestro juicio, el caso que ahora se plantea, puesto que, estudiando el asunto, se advierte en seguida que tiene una significación real de tales dimensiones, que se justifica plenamente el interés que en el mismo ponen los hombres responsables de la gestión de las sociedades afectadas.

En síntesis, el fondo de la cuestión es el siguiente: En el quehacer productivo, el capital fijo de las empresas (edificios, maquinaria, elementos de transporte, etc.) se gasta e inutiliza, por lo que es necesario que una parte del beneficio de las mismas se destine a la formación de un nuevo capital. Este concepto, elemental y de todos conocido, es lo que se designa con el nombre de "amortización", momento que se considera como el tercio y necesario en el ciclo del capital.

De sobra se comprende que si no se procede de este modo, el proceso de descapitalización, con todas sus desastrosas consecuencias, de las que la más grave es el descenso de la producción, es fatal e irremediable.

El vocablo "amortización", un poco ambiguo, puesto que también designa hechos que ninguna relación tiene con el que estamos tratando, significa ahora, para nosotros, igual que fondo de reposición de una empresa. Esta reposición es tanto más necesaria cuanto más corta sea la vida de los elementos productivos, pero de un modo general puede decirse que, como todos los bienes destinados a la producción, poseen un desgaste o deterioro, la amortización es necesaria en toda suerte de negocios.

En períodos de mediana norma-

lidad económica, es posible que una entidad cualquiera se vea imposibilitada de realizar las debidas amortizaciones, ya porque sus beneficios sean sobremedida escasos, o bien porque distribuya éstos sin acertado criterio económico. Ambos problemas se prestan a amplias consideraciones, que no creemos sea necesario tratar, puesto que lo que ahora ocurre es lo siguiente: Atendiendo a su expresión monetaria, los beneficios actuales de las empresas señalan cifras de normalidad y aun a veces—atendiendo siempre a su expresión en pesetas—han de juzgarse como elevados.

Por otra parte, la mayoría de las entidades realizan la distribución de sus beneficios con un criterio ortodoxo y sin ningún género de prodigalidad. Atienden, por lo tanto, a incrementar sus fondos de amortización, según normas que siempre se han juzgado razonables.

Y aquí es cuando surge la gravedad del problema, puesto que lo cierto es que los fondos así formados no constituyen una real posibilidad de reposición, puesto que los bienes a reponer, por la elevación de los precios, son de imposible adquisición con las mencionadas sumas.

Al no ejercer la amortización su función compensadora del desgaste de los elementos del Activo, el proceso de descapitalización es evidente. La repercusión que el hecho tiene en la creación de bienes y prestación de servicios económicos es notoria. Esta repercusión viene a representar, en definitiva, un manenimiento de la escasez, y, a la larga, la acentuación de la misma.

La realidad es que, dada la situación actual de los negocios de toda índole, el acelerar el proceso de amortización desarticulando la distribución de beneficios, limitando hasta el máximo los del capital—que es al que se juzga siempre como de mayor "resistencia" para soportar las crisis—es sumamente difícil, por múltiples causas que sería ocioso enumerar. Pero es que, aunque pudiera hacerse tal cosa, el acelerar las amortizaciones para convertirlos en verdadero fondo de reposición, agravaría el peso fiscal de las empresas, pues ya sabemos el incremento de impuestos que se produce cuando la amortización rebasa el valor contable de la cosa amortizada.

Esto último tiene verdadera importancia, pero lo que en realidad la posee en sumo grado es la imposibilidad de conseguir que las cantidades destinadas a amortización sean suficientes para reponer el desgaste o deterioro del material productivo.

Cabe decir, y tal vez muchas veces con razón, que el problema de las amortizaciones es un problema a largo plazo, que admite demora y que es posible esperar una coyuntura favorable para resolverlo. Todo ello puede ser verdad, pero de lo que no cabe duda es de que el hecho existe, y que cuanto mayor sea su persistencia, tanto mayor han de ser también los sacrificios que haya que realizar para conjurarlo.

R. CID LENO

La Coruña

El juez de Primera Instancia número uno de La Coruña.

Hace público: Que a instancia de Dolores Vila Couzo, de esta vecindad, se tramita expediente en este Juzgado sobre declaración de fallecimiento de sus hermanos Ramón y Guillermo Vila Couzo, de cuarenta y dos y cuarenta años de edad, respectivamente, hijos de Ramón y Consuelo, naturales y vecinos de La Coruña, de donde se ausentaron, en estado de solteros, para América hace más de veinticinco años y desde el año 1928 no se han vuelto a tener noticias de su paradero.

Lo que se hace público a los efectos del artículo 2.042 de la ley de Enjuiciamiento Civil.

La Coruña, 27 de abril de 1949. El juez, ilegible. — El secretario, ilegible.

NOTICIARIO

MAQUINARIA PARA LA SNIACE

El buque sueco "Madoc" navega en estos momentos desde Goteburgo a Santander con un importante cargamento de maquinaria para la fábrica de Celulosa que la Sniace está montando en Torrelavega. Con esta entrega la Aktiebolaget Karsta, Mekaniska da un gran paso en los suministros contratados.

EL DIVIDENDO DEL BANCO HIPOTECARIO

En la Junta del Banco Hipotecario se acordó la distribución de un dividendo complementario de 30 pesetas por acción, que, con las ya distribuidas, hacen un dividendo del 12 por 100 para el ejercicio de 1948.

EL SEÑOR SANCHE SEROL, SUBGOBERNADOR DEL HIPOTECARIO

En la citada Junta, los accionistas conocieron la designación de don Luis Sancho Serol para el cargo de subgobernador de la entidad, quien desde hace seis años venía ya desempeñando cargos en el Banco Hipotecario, primero como asesor del Consejo y de la Gerencia y después como censor, en el desempeño de los cuales demostró sus altas cualidades y su gran competencia.

Disposiciones oficiales

Se aprueba el plan de reconstrucción y reformas urgentes de la R. E. N. F. E.

El "Boletín Oficial del Estado" correspondiente al día de ayer publicó entre otras, las siguientes disposiciones:

Ejército.—Decretos por los que se promueve al empleo de interventor general de Ejército, a don Francisco Marín González, y a interventor de Ejército a don Bonifacio Guitard Martínez.

Justicia.—Orden por la que se nombra a los oficiales y auxiliares de la Administración de Justicia, con destino en la Audiencia Territorial de Aubacete, Audiencias provinciales y Juzgados de Primera Instancia enclavados en ese territorio.

El "Boletín Oficial" de hoy publicó:

Obras Públicas.—Decreto por el que se aprueba el plan de reconstrucción y reforma urgente que el Consejo de Administración de la R. E. N. F. E. ha elevado al Gobierno.

El Teatro

Sus Personajes

DOS ESTRENOS A LA VISTA

MANUEL Pombo Angulo y VICENTE Escrivá se han reunido para colaborar en una obra de teatro que, montada por Luis Escobar y Humberto Pérez de la Ossa, e interpretada por la magnífica compañía que encabeza Elyvia Noriega, veremos la noche del próximo jueves en la escena del teatro María Guerrero.

Se trata de una comedia titulada "Después de la niebla", que se anuncia prometedora, y que será, probablemente, el último estreno del Marica Guerrero en la presente temporada.

Al día siguiente, el viernes 3 de junio, Carmen Carbonell y Antonio Vico estrenarán una nueva comedia de don Felipe Sassone, "Paradoja", obra que viene de provincias aureolada por grandes y merecidos éxitos.

El estreno será patrocinado por la Asociación de la Prensa, que quiere así rendir un tributo de admiración al ilustre escritor peruano, considerado como compatriota por tantos años de entrañable convivencia.

"ALFORJAS" DE POESIA CANARIA EN EL LARA

Un grupo de elementos de la colonia canaria en Madrid, romovidos por la gran artista "amateur" insular Francisca Luisa Mesa de van Christensen, ha querido conmemorar con un acto literario las fiestas conmemorativas de la incorporación de la isla de Gran Canaria a la Corona de Castilla. Contando con la generosa colaboración de Conrado Blanco, al que tanto debe el movimiento lírico nacional, el acto se incluyó en las "Alforjas para la poesía española", celebrándose al mediodía de ayer en el teatro Lara.

Hizo el pregón la gran novelista isleña Carmen Laforet, e intervinieron en el recital la señora Mesa de van Christensen, Josefina de la Torre, Mariela Rosa, Eduardo Creagh y Francisco Guerra, recitando poemas propios este último y la señorita De la Torre, que ofrecieron luego, con los demás, una espléndida selección de composiciones de Tomás Morales, Alonso Quesada, Domingo Rivero, Santo Torón, Pedro Perdomo Acedo, Félix Delgado, Chona Madera, Fernando González y Agustín Millares Sall.

Terminado el recital, la señora Mesa de van Christensen, Josefina de la Torre y Mariela Rosa, ataviadas con el traje típico de la isla de Gran Canaria, y acompañadas a la guitarra por Tommy Christy, Guillermo Sureda y Guerra Navarro, cantaron algunas de las más

bellas canciones del folklore insular.

El Lara registró un excepcional lleno, que ovacionó a los poetas y a sus intérpretes.

SE APLAZAN LOS SAINETES PREMIADOS POR LA ASOCIACION DE AMIGOS DE LOS QUINTERO DE LOS QUINTERO

RECIENTEMENTE fué dado a conocer el fallo recaído en el concurso de sainetes organizado por la Asociación de Amigos de los Quintero, que galardónaba las obras "Titeres con cabeza", de Rodríguez Aragón; "Las palabras en la arena", de Buero, y "De seda", de Torremoncha.

La Asociación ha querido hacer público que en atención a lo avanzado de la temporada y por haber surgido algunas dificultades de orden material para el montaje de las obras, su estreno se aplaza hasta el otoño próximo.

RECITAL DE POESIAS DE LUISITA IMPERIO

UNA joven recitadora se presentó el viernes por la noche en el teatro Alcazar: Luisita Imperio, alumna del Circolo de Bellas Artes. La artista ofreció un selecto programa de poesías escénficadas, en el que figuraban los nombres consagrados de Shakespeare, Espronceda, Pemán, Benavente, Rubén Darío, Alfonsina Storni, Gabriel y Galán y otros.

Luisita Imperio, que dió muestras de una sólida preparación, obtuvo un gran éxito, ovacionándose en todos los momentos de su excelente recital.

UNA HERMANA DE ITURBI OFRECE UN CONCIERTO EN COLABORACION CON SU HERMANO

ANOCHÉ tuvo lugar en el Windsor Palace, de Barcelona, un gran acontecimiento musical: la presentación de Amparo Iturbi, considerada como eminentemente concertista de piano, cuyos éxitos en América la sitúan entre las figuras más relevantes de la actualidad musical.

Hizo la presentación su famoso hermano José Iturbi, actuando luego juntos en un concierto a dos pianos.

El acto, que se celebró ante un lleno rebosante, fué un gran éxito. Mario CANDEL

Ante el estreno de "Después de la niebla"

Dos escritores jóvenes, Manuel Pombo Angulo y Vicente Escrivá, que tienen a su favor literario una labor que ha traído su sensibilidad y sus muchos méritos en libros recientes, han acudido a una llamada teatral con una obra que, justamente, se anuncia con caracteres de acontecimiento. Se titula "Después de la niebla". Y el teatro elegido para su representación ha sido el María Guerrero. Con esta feliz alianza de autores y dirección no es de extrañar que el próximo estreno de Pombo y Escrivá se espere con la impaciencia y deseo a que se hace acreedora la buena fama literaria de los dos autores e ilustres representantes de nuestras letras contemporáneas.



La Sección de Rurales del Frente de Juventudes proyecta su acción constante sobre la juventud campesina de España, capacitándola en su saber profesional y en el conocimiento de su pueblo.

¡Agricultor!

Todos tus esfuerzos...

pueden ser inútiles si no empleas

ZZ Agrícola

contra el escarabajo de la pátara!